

Periodo Ordinario del Congreso inicia con reclamos a Creel por molestia de Morena y gritos de "chachalacas"

El Congreso General inició el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones y el protocolo para rendir honores a la bandera abrió la primera confrontación en San Lázaro.

Durante la apertura del Segundo Periodo de Sesiones, del segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, salió a la parte delantera del recinto para rendir honores a la bandera, pero la bancada de Morena se molestó porque aseguró que debían hacerse dentro del pleno. Explicó que así se determinó porque la escolta militar estaba armada.

"Hicimos los honores de la bandera afuera porque los integrantes de la escolta están armados, y no pueden entrar armados a este pleno, por eso convenimos que así fuera", declaró el diputado del PAN.

Pese a ello, ya en el pleno, la bancada de Morena comenzó a entonar el himno nacional y gritó "irrespetuoso" al presidente de San Lázaro.

"Entiendo la circunstancia en que se convino; sin embargo, como presidente no puedo permitir armas en este salón, que es una soberanía, que es el Congreso de la Unión al cual me debo", insistió Creel, quien así declaró formalmente abierto el periodo.

"Se abre el segundo periodo ordinario de sesiones que va a concluir el 30 de abril de este año", indicó.

Posteriormente, la banda de guerra entonó, de manera formal, el himno nacional, a la vez que Santiago Creel indicó que saldría nuevamente al frontispicio para despedir a la bandera.

Ante esa circunstancia, los legisladores de Morena volvieron a arremeter contra Creel, a quien le gritaron "apátrida", mientras que los panistas respondieron: "Cállense chachalacas".

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/periodo-ordinario-del-congreso-inicia-con-reclamos-creel-por-molestia-de-morena-y-gritos-de-chachalacas